

## AMADRUZ

"Amadruz, señores,  
vengo de la Habana  
de cortar madroños  
para doña Juana".

--Alma de los niños,  
Alma de la infancia,  
tan trivial estrofa  
no sé  
por qué  
cantas.

¿Por qué no cambiamos  
tan vacías palabras?

A Madrid, señores,  
vengo de la Hagaña;  
cogeré madroños  
y con esa carga  
cruzaré los mares,  
volveré a mi patria;  
mi patria antillana;  
que seré morena,  
mulata o muy blanca,  
pero siempre isleña,  
porque soy cubana.

--Y en Madrid qué buscas?

--Madroños, y en dádivas,  
¡repartir destellos  
del alma martiana...!

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE  
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos  
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot  
Título:  
Asunto:  
Autor: El Retiro  
Palabras clave:  
Comentarios:  
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00  
Cambio número: 164  
Guardado el: 09/05/2011 15:12:00  
Guardado por: El Retiro  
Tiempo de edición: 3,168 minutos  
Impreso el: 09/05/2011 15:12:00  
Última impresión completa  
Número de páginas: 1  
Número de palabras: 0 (aprox.)  
Número de caracteres: 1 (aprox.)